

Aceh Siap Hadapi Sulteng di Perempat Final Sepak Bola PON XXI

Category: Olahraga, PON

written by Maulya | 14/09/2024



ORINEWS.id – Tim tuan rumah Aceh akan menghadapi Sulawesi Tengah (Sulteng) dalam laga sepak bola putra babak 8 besar Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut. Pertandingan ini akan berlangsung pada Sabtu (14/9/2024) malam pukul 20.00 WIB di Stadion H. Dimurthala, Banda Aceh.

Tim Aceh, yang dikenal dengan julukan Tanah Rencong, tampil impresif selama babak penyisihan Grup A. Mereka berhasil mengamankan tiga kemenangan atas Banten, Sulawesi Selatan, dan Jawa Barat, sehingga menempati posisi puncak grup.

Sedangkan Sulawesi Tengah masuk ke babak 8 besar dengan status runner-up Grup B, berada di bawah Sumatera Utara. Dari empat pertandingan, Sulawesi Tengah meraih satu kemenangan dan tiga hasil imbang. Meski demikian, tim ini tetap menjadi lawan yang tidak bisa dianggap enteng oleh Aceh.

Ketua Umum Asprov PSSI Aceh, Nazir Adam dalam konferensi pers menjelang pertandingan, menegaskan bahwa persiapan tim Aceh sudah maksimal dan siap berhadapan dengan tim Sulawesi Tengah.

“Untuk nanti malam, anak-anak semua sudah siap tanding. Pertandingan nanti malam merupakan pertandingan hidup mati bagi kita tuan rumah di babak 8 besar ini,” ujar Nazir.

Ia juga menyampaikan, seluruh pemain dalam kondisi siap tempur dan tidak ada yang terkena akumulasi kartu.

“Semua atlet bisa bermain, intinya semua pemain dalam kondisi sehat untuk pertandingan nanti malam,” katanya.

Nazir berharap dukungan dan doa dari seluruh masyarakat Aceh untuk kemenangan tim mereka.

“Kita berharap doa dari seluruh masyarakat Aceh agar pertandingan nanti malam bisa dimenangkan oleh anak-anak kita,” ucap Nazir penuh harap.

“Semua lawan berat, tapi kita akan berusaha mendapatkan hasil yang bagus. Harapan kita semua pada hari ini tim sepak bola Aceh bisa bermain leluasa dan bisa memenangkan pertandingan,” tambahnya.

Pertandingan melawan Sulawesi Tengah ini menjadi momentum penting bagi Aceh untuk melangkah lebih jauh di PON XXI. Tim Aceh diharapkan dapat menjaga kondisi dan terus tampil konsisten hingga mencapai target tertinggi, yaitu meraih medali emas.

“Dukungan dari kita semua agar anak-anak kita bisa bermain dengan baik dan lebih bersemangat di lapangan, semoga kita

bisa meraih kemenangan dan insyaallah Aceh pasti bisa,” tutup Nazir.

Laga malam ini diharapkan menjadi langkah awal menuju prestasi puncak. Doa dan dukungan penuh masyarakat Aceh menjadi kekuatan tambahan bagi tim sepak bola Aceh dalam upaya mereka meraih medali emas di ajang PON XXI Aceh-Sumut 2024. []